

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Un clamor por justicia: la conmovedora solicitud para que se hable sobre el trágico asesinato de un joven en una rapiña

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-clamor-por-justicia-la-conmovedora-solicitud-para-que-se-hable-sobre-el-tragico-asesinato-de-un-joven-en-una-rapina\_9980.php

UN CLAMOR POR
JUSTICIA: LA
CONMOVEDORA
SOLICITUD PARA QUE SE
HABLE SOBRE EL
TRÁGICO ASESINATO DE
UN JOVEN EN UNA RAPIÑA

## **Principal**

Un clamor por justicia: la conmovedora solicitud para que se hable sobre el trágico asesinato de un joven en una rapiña

La familia de Bruno se une a otras familias de víctimas de homicidio en Montevideo en un emotivo acto de solidaridad.

# Manifestación por la Justicia de Bruno, Víctima de Rapiña

Bruno, un joven de 21 años, fue asesinado el pasado lunes en un intento de rapiña en el barrio Casabó, donde delincuentes le dispararon para robarle la moto y luego huyeron del lugar. Hoy, familiares y amigos se reúnen en Plaza Independencia para marchar hacia el Palacio Legislativo, exigiendo justicia por el

Durante la movilización, hacen un llamado a posibles testigos que puedan brindar información sobre el caso, instándoles a que se

presenten sin temor.

trágico suceso.

Alma, compañera de trabajo de la madre de Bruno, se unió a la

protesta.

Cabe mencionar que también ha sufrido la pérdida de su propio hijo, quien fue asesinado en diciembre de 2021 en otro incidente de rapiña.

El caso de su hijo fue archivado, lo que hace que su lucha por

justicia sea aún más significativa.

Es una <u>situación</u> muy compleja.

Acompañar a Eli como mamá, habiendo vivido lo mismo, es lo más importante de todo, y qué se haga justicia", expresó Alma. Otros familiares de víctimas de violencia también participaron en la marcha, entre ellos, los allegados de un joven llamado Arturo, quien fue asesinado en Cerro Norte. Mariana, amiga de la familia de Bruno, hizo un llamado urgente:

"Por favor, quienes tengan información, comuníquenta. Eso será fundamental para hacer justicia por lo que hicieron con

La comunidad está consciente de que la zona cuenta con cámaras de seguridad y que hay casas que también poseen grabaciones del momento del crimen. Mariana apeló a la solidaridad: "Que se pongan una mano en el

corazón".

"Era excelente persona.
Era muy querido por su madre, sus hermanos y su abuela.
Era un pilar en su familia", remarcó Mariana.
Además, destacaron que Bruno había conseguido un empleo en la Intendencia, próximos a iniciar su labor tras haber participado en un concurso.

Sin embargo, su vida se truncó en un instante.

Para contribúir a la investigación, la línea para denuncias anónimas es el 0800 5000. Embed: Familia y amigos piden justicia por Bruno, un joven que fue asesinado en una rapiña.

Ver en Twitter

Fuente: Subravado

### **Imágenes**

# UN CLAMOR POR JUSTICIA: LA CONMOVEDORA SOLICITUD PARA QUE SE HABLE SOBRE EL TRÁGICO ASESINATO DE UN JOVEN EN UNA RAPIÑA

clamor por justicia la conmovedora solicitud para que se hable sobre el tragico asesinato de un joven en una rap

### **Tags**

familia, mariana, asesinado, solidaridad, llamado, familiares, familias, justicia, montevideo, homicidio, intento, emotivo

#### Noticias relacionadas

- 3.7 \* Un clamor en el Centenario": Jugadores y hinchas de Peñarol alzan sus voces en una emotiva manifestación por la libertad de los jóvenes
- 4.2 \* Joven de 20 años pierde la vida en brutal ataque durante un intento de robo en el noreste de Montevideo
- 4.0 \* Un violento intento de rapiña en Piedras Blancas culmina en tragedia: un delincuente pierde la vida tras intercambiar disparos con la policía
- 4.9 \* Familia de joven asesinado en Colón demanda justicia durante emotivo velorio y critica el accionar policial
- 3.6 \* Asesinato en intento de robo: joven de 20 años pierde la vida tras recibir un disparo en la cabeza
- 4.0 \* Detienen a enfermera acusada de intento de rapiña y disparo a trabajadora en la Médica Uruguaya
- 5.0 \* Capturan al presunto autor del homicidio de Mateo, el joven atacado al intentar adquirir un celular

- 4.6 \* Un joven de 23 años pierde la vida en el barrio Conciliación; se trata del cuarto homicidio registrado en apenas 24 horas
- 4.3 \* Un joven de 22 años enfrenta cargos por el asesinato de un policía en el barrio Conciliación
- 4.6 \* Imputaron por homicidio al joven involucrado en el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte

# Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024